

《单词百科:macro-是什么意思?macro-怎么发音?macro-的解释和用法》

英语单词macro-是什么意思?macro-怎么读?macro-怎么发音?简答网为您整理了macro-的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



macro-怎么读

macro-的读音:[ˈmækrəʊ]

macro-的意思

1、combining form大的；宏观的；大规模的;

macro-的相关词组

- 1、macro flags [计] 宏状态;
- 2、macro assembler 宏汇编程序;
- 3、append macro [计]附加宏（指令）;

macro-的双语例句

1、 His analysis was macro, and not directly applicable to individual firms.

他的分析是宏观的, 个别商行不能直接引用.

2、 Zooming is not possible while in macro mode.

在微距模式下不可能实现变焦。

3、 The micro / macro distinction is also important with respect to the conceptual origin of behavioral relations.

微观和宏观区别,在表明行为关系的概念起源方面也颇重要.

4、 Macro (gasp!) names all uppercase and begin with BOOST _.

宏 (气吁吁地说!) 的名字使用全是大写的BOOST_ 开始.

5、 As a kind of economic lever, revenue exerts a strong macro-regulation function.

税收作为一种经济杠杆,具有较强的 宏观 调控作用.

6、 Macro-economic trend now is the primary issue of concern to the market.

宏观 经济走向是当下市场关注的首要问题.

7、 Secondly, some leading indicators of macro-economic departments turn for the better.

二是部分 宏观 经济部门先行指标转好.

8、 Anxin wood securities said that overall, industry affected by the macro-economic contraction.

安信证券表示,整体来看, 行业受到宏观经济收缩的影响不大.

9、 The algorithm optimizes the flow of inter mode of macro-block decision algorithm.

算法优化了宏块帧间模式选择算法的流程.

10、 He photographed this using a macro lens.

他用微距镜拍下了这个。

11、Aggregation theory is concerned with the transition from micro-to macro-models.

总量理论是研究从微观模型到 宏观 模型过渡的理论.

12、This part mainly discusses the macro-environmental risk and the micro-operating risk.

主要从 宏观 环境风险和微观运作风险两方面探讨.

13、Now the macro-control, and everywhere people around are struggling with debt collection.

现在 宏观 调控了, 到处被人追债而疲于应付.

14、This was followed by the macro-economic market to ensure long-term rising trend.

其次是宏观经济保证了市场的 长期 上涨态势.

15、Such a macro-control goal is both necessary and feasible.

选择这样的 宏观 调控目标是必要的,也是可以做到的.

以上是简答网为您整理的macro-怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于macro-

的用法、macro-的释义、macro-

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/macro->